

Catherine de La Brosse
28 rue de l'Eglise
Notre-Dame de l'Isle 27940

Monsieur le Commissaire enquêteur
Mairie de Notre-Dame de l'Isle
35 rue de l'Eglise
Notre-Dame de l'Isle 27 940

Le 24 septembre 2019

Objet: projet d'extension des carrières à Notre Dame de l'Isle 27940

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Je tiens par ces quelques lignes à manifester ma totale opposition au projet d'extension de carrières de GSM du groupe Heidelbergement.

L'expérience des chantiers précédents est suffisamment négative pour maintenir cette position. Que ce soit pendant l'exploitation (prolongée plusieurs fois...!) des carrières durant laquelle les Islois ont eu à subir passages incessants des camions de chargement, bruits, poussières ou après, les terrains exploités laissés à l'abandon, tout amène à refuser cette éventualité.

Cela va à l'encontre du projet départemental de véloroute, qui est un moyen de développement touristique pour notre petite commune, puisque le paysage des coteaux serait endommagé par des bandes transbordeuses sonores, amenant poussières diverses dans un environnement particulièrement venteux.

La réalisation d'un tel projet nuirait à la valeur patrimoniale de nos biens fonciers.

Je vous prie de croire, Monsieur le Commissaire enquêteur, à l'expression de ma haute considération.

C. de La Brosse